
Протокол № 1 

общего родительского собрания 

МАДОУ Детский сад №4 «Росинка» г. Нурлат РТ

от 14 сентября 2023 г.

Место проведения: Музыкальный зал ДОУ 

Время проведения: 17—-  1820 

Присутствуют: 70 родителей 

Председатель: Леонтьева Ю.Ю.

Секретарь: Тохтаманова Е.В.

Приглашенные: Натарова Е.И. заведующий ДОУ;

Талипов А.Н.старший инспектор межрайонного ОНД по 

Аксубаевскому и Нурлатскому муниципальным районам РТ;

Федорова А. А. логопед

Повестка дня:

1. Задачи работы ДОУ в новом учебном году

2. Итоги подготовки к новому учебному году

3.Выступление старшего инспектора межрайонного ОНД по Аксубаевскому и 

Нурлатскому муниципальным районам РТ в рамках месячника безопасности детей

4. Речевое развитие ребенка

5. Выступление по противодействии коррупции «Это должен знать каждый»

6. О рассмотрении проекта локальных нормативных актов 

СЛУШАЛИ:

По первому вопросу слушали заведующего МАДОУ «Детский сад №4 «Росинка» 

Натарову Е.И. Она ознакомила с задачами работы ДОУ в новом учебном году 

Выступили:

По второму вопросу слушали заведующего детским садом Натарову Екатерину 

Ивановну. Она ознакомила с планом работы на 2023-2024 учебный год. Зачитала 

родителям содержание Договора ДОУ с родителями, предложила продлить срок 

действия договора до поступления детей в школу. Обсудила с родителями содержание 

Устава ДОУ, Положениями о родительском собрании, о родительском комитете.



Леонтьева Ю.Ю. обратилась к родителям с тем, чтобы те в свою очередь 

высказали свои предложения по поводу годового плана на 2023-2024 уч. год.

Андриянова В., Кульметьева О., Яшмурзина К.Н., Маланьина Н.П. предложили 

утвердить план работы на 2023-2024 учебный год в предложенной редакции.

Председатель выставил вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» -70 , «Против» - 0, «Воздержались» - 0.

По третьему вопросу выступил старший инспектор межрайонного ОНД по 

Аксубаевскому и Нурлатскому муниципальным районам РТ в рамках месячника 

безопасности детей на тему «Основные причины возникновения пожаров в быту». 

Рассказал, как действовать в случае возникновения пожара, обнаружения бесхозных 

вещей, как оказывать первую помощь пострадавшим, пользоваться первичными 

средствами пожаротушения.

По четвертому вопросу выступила логопед Федорова А.А. по теме «Речевое 

развитие ребенка». Рассказала о том, что речь -  одна из важных линий развития 

ребенка. Благодаря родному языку малыш входит в наш мир, получает широкие 

возможности общения с другими людьми. Речь помогает понять друг друга, 

формировать взгляды и убеждения, а также играет огромную роль в познании мира, в 

котором мы живем.

Чем старше становится ребенок, тем больше влияние на его речевое развитие 

оказывает семья. Домашним нужно следить за своей речью: говорить не быстро, 

правильно произносить слова, интонация должна быть спокойной.

Председатель предложил использовать материалы по обучению УМК, выставив 

вопрос на голосование.

Голосовали: «ЗА» - 70 , «Против» - 0, «Воздержались» - 0. Решение принято 

единогласно.

По пятому вопросу выступила заведующая по вопросу противодействии коррупции 

«Это должен знать каждый».

По шестому вопросу выступила заведующая Натарова Е.И._о рассмотрении проекта 

локальных нормативных актов:



Положение о родительском собрании 

. Положение об оказании бесплатных дополнительных образовательных услуг 

. Положение о контрольно-пропускном режиме

г. Положение об обработке персональных данных воспитанников и третьих лиц 

>. Правила внутреннего распорядка воспитанников 

5. Положение об организации питания

Председатель предложил принять локальные акты, выставив вопрос на 

голосование.

Голосовали: «ЗА» - 70 , «Против» - 0, «Воздержались» - 0. Решение принято 

единогласно.

Решение:

.Избрать Председателем родительских собраний Леонтьеву Юлию Юлиевну и 

екретаря общего родительского собрания Тохтаманову Е.В..

.. Утвердить план работы ДОУ на 2023-2024 учебный год.

J.Выбрать родительский комитет по каждой возрастной группе на 2023 -  2024 

/чебный год.

4.Родителям •' активно пользоваться материалами УМК, предлагаемыми 

воспитателями возрастных групп.

5. Принять локальные акты.

Председатель:
О

Леонтьева Ю.Ю.

Секретарь: Тохтаманова Е.В.
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Протокол № 2 

общего родительского собрания 

МАДОУ Детский сад №4 «Росинка» г. Нурлат РТ

от 30 мая 2024 г.
Место проведения: Музыкальный зал ДОУ 

Время проведения: 17—-  1820 

Присутствуют: 70 родителей 

Председатель: Леонтьева Ю.Ю.

Секретарь: Тохтаманова Е.В.

Приглашенные: Натарова Е.И. заведующий ДОУ;

Питимирова Н.В. медсестра

Повестка дня:
1. Итоги работы ДОУ за учебный год

2. Здоровье детей в Ваших руках

3. О подготовке к летнему оздоровительному периоду

4. Отчет о работе родительского комитета

5. Презентация «Как мы играли, здоровье укрепляли»

СЛУШАЛИ:

По первому вопросу слушали заведующего МАДОУ «Детский сад №4 «Росинка» 

Натарову Е.И. с отчетом о работе педагогического коллектива по реализации 

программы детского сада, рабочей программы воспитания и календарного плана 

воспитательной работы в 2023-2024 учебном году. Представила творческий отчет с 

итогами воспитательно-образовательной работы педагогов с детьми и взаимодействия 

с семьями воспитанников, познакомила родителей с достижениями воспитанников и 

педагогов в течение учебного года. Екатерина Ивановна отметила родителей, которые 

принимали активное участие в районных конкурсах, а также в совместных 

мероприятиях, праздниках и развлечениях детского сада.

Выступили:

По второму вопросу слушали медсестру Питимирову Н.В.с докладом «Здоровье 

[етей в Ваших руках»



По третьему вопросу выступил заведующий Натарова Е.И. о подготовке к 

летнему оздоровительному периоду. Отметила, что приоритетным направлением 

летней оздоровительной работы ДОУ является создание оптимальных условий для 

сохранения и укрепления физического, психического здоровья и личностного развития 

дошкольников, что вся оздоровительная работа ведется через соблюдение санитарно- 

гигиенических норм и требований, организацию сбалансированного питания, систему 

закаливания детей, развитие физкультурно-оздоровительных мероприятий, создание 

благоприятного климата в ДОУ.

По четвертому вопросу выступила председатель родительского комитета 

Леонтьеву Ю.Ю с отчетом о работе родительского комитета

Родительский комитет ведет активную работу по вовлечению родителей в 

совместную деятельность ДОУ по четырем направлениям:

1. Информационно-аналитическое

2. Познавательное направление

3. Наглядно-информационное направление

4. Досуговое направление

Родительский комитет, ставя перед собой цель, организация совместной 

деятельности воспитателей и родителей, достигли результатов. Поставленные 

задачи были выполнены.

Решение:

1. Принять к сведению итоги работы ДОУ за 2023 -  2024 учебный год

2. Принять к сведению информацию о подготовке к летнему оздоровительному 

периоду

3.Работу родительского комитета считать удовлетворительным.

Леонтьева Ю.Ю.

Тохтаманова Е.В.


